



Comment oublier les merveilleuses images des récents Jeux Olympiques d'Albertville auxquels ont participé avec tant d'intensité Isabelle et Paul Duchesnay, Surya Bonaly et leurs camarades de l'Équipe de France.

Quelques semaines après, ces étoiles de la glace sont de nouveau présentes à Orléans pour le plus grand plaisir du public Orléanais qui leur réservera, j'en suis certain, un accueil digne de leur talent.

Merci à l'U.S.O. Patinage Artistique de nous offrir un tel cadeau !

Et tous mes vœux de plein succès pour cette soirée prestigieuse.

Jean-Pierre Sueur
Secrétaire d'État chargé des collectivités locales
Maire d'Orléans